

Rüschlikon, 4. Dezember 2025

*„Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus, flog durch die stillen Lande
als flöge sie nach Hause.“*

In tiefer trauer, aber auch dankbar für die gemeinsamen 50 Jahre, nehme ich Abschied von meinem Lebenspartner.

Louis Perriard

22.02.1941 – 2.12.2025

Er wird mir fehlen, seine positive Art und Rücksichtnahme. Seine Kräfte haben ihn in letzter Zeit verlassen und er durfte im Widmerheim ruhig einschlafen.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Kreis statt.

Rosmarie Mischler
und Angehörige
Eggstrasse 85
8803 Rüschlikon